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信用卡“0账单”是种什么操作？真的能帮助养卡

  

前不久，一个卡友留言给小编说起了他前不久的一个经历：前不久他接到一个信用
卡养卡类推销电话，说是能帮忙完成养卡提额，同时能美化账单，实现0账单，抱
着试一试的想法操作了一下，结果被银行警告了。

今天就和大家来聊聊这0账单。相信在经常玩卡的的人都或多或少的听说过0账单。

到底什么是0账单呢，其实所谓的0账单就是说在银行账单日之前，将你信用卡的欠
款都还清。

换句话说，就是在你刷出来后，没出账单前又还回去，相当于你这个月没有用透支
，所以出现了本期应还款金额是0的一种情况。这样一来，在征信报告上，你的本
月应还款，也是0。

这个所谓0账单，其实没你想的那么神奇。就是那帮半桶水的炒房专家、养卡专家
，吹出来的。0账单最核心理念，就是降低负债，给银行你负债很低的错觉，从而
给你提额或者办大额信用卡。对于资深卡民来说，这招其实并不是明智的选择，短
期内糊弄一下那些小银行还是有一定效果的。但是对于大银行，现在已经建立了完
善的大数据系统，这样操作很容易就被检测出来，是一种很不理智的用卡行为。

说了这么多，小编就详细的给大家理理0账单的一些缺点：

1、还款压力增加

拿浦发卡为例，倘若你账单日是10号，还款日是30号。你在3月11号消费，还款日
是4月30号，最长免息期50天。你若操作0账单，那11号的消费，必须赶在次月10
号之前还款，最长免息期30天。免息期短了，你的还款周期缩短了，压力肯定会上
升。

2、用卡情况异常

不用信用卡的人，账单自然就是0。要操作0账单的人，肯定是经常有用信用卡的人
。你赶在账单日之前还款，那过了账单日还要再撸出来。最近6个月平均使用额度
这一栏，你肯定不会是0。同时，你的一个消费账单总数虽然是0，但是你的使用过
程中的数据还是在上面的。

银行的大数据是很厉害的。你是正常用卡，还是刻意加工，从你的数据明细中就能
看出来了。5万的信用卡，近半年平均用卡额度4万多，你愣是玩了半年的0账单?你
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觉得银行真的检测不出你的异常吗?

3、浪费授信

银行给你发卡，是什么用的?叫你消费的啊!你玩0账单，说我不用信用卡。那你叫银
行给你提额做什么啊，给你1万的卡，你都用不到。还指望银行给你提到三五万.

4、授信总额不变

现在银行批卡，最看重的还是综合授信。你再怎么折腾账单，授信还是没变啊。有
本事你销卡啊，销卡了就不占授信额度了。

我们再回过头来看，用0账单无非2大目的。

要么让已持卡银行，给你提额;
要么让未办卡银行，给你办卡。对于已持卡银行，提早还款当然是有用的。

对于新办卡银行，主要看两大指标：已授信的总额度，近半年的平均用卡情况。

所以说，要不你就演戏演全场，为了下卡忍几个月,要不就别演。抢在账单日前还，
过了账单日就刷。你不难受，银行看着都尴尬。

总而言之，对于新兴的这种0账单操作，建议卡民朋友们谨慎操作。
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